

El Congreso Nacional de Junior Empresas, que organizan este año estudiantes de Mondragon Unibertsitatea, reunirá a más de 100 jóvenes empresarios.

21/11/2011

El miedo al fracaso tras embarcarse en una iniciativa empresarial, el papel de los jóvenes en las empresas, el trabajo en equipo o la innovación abierta... Cerca de 100 jóvenes, empresarios, emprendedores, docentes etc, compartirán sus experiencias y aprenderán de las de otros en Bilbao. El Palacio Euskalduna reunirá este jueves día 24 y el viernes, día 25 de noviembre a cerca de 100 jóvenes emprendedores y empresarios, en el marco del "XXVIII Congreso Anual de Junior-Empresas", que este año organiza la junior empresa taZEBAEz, nacida del grado de Emprendizaje e Innovación de Mondragon Unibertsitatea, único grado de estas características en el Estado. Por su parte, la Asamblea Nacional Extraordinaria tendrá lugar el sábado, en la Facultad de Empresariales/Enpresagintza de Mondragon Unibertsitatea en Oñati.

El congreso tiene como objetivo ser un evento cultural y formativo que reunirá a Junior Empresarios de todo el Estado y Europa. El evento se centrará en la innovación y el emprendizaje y tratará temas como la innovación abierta, nuevas dinámicas de trabajo en equipo. Además se podrán escuchar experiencias motivadoras de emprendedores que les hagan seguir adelante con su proyecto.

Programa y ponentes

El jueves 24 de noviembre, a las 19:30 horas se celebrará el acto inaugural en el Hotel Barceló Nervión, en el que estarán presentes personalidades del Ayuntamiento de Bilbao, Gobierno Vasco, Diputación Foral de Bizkaia, Mondragon Unibertsitatea, Corporación Mondragón, Confebask y la Confederación Española de Junior Empresas (CEJE).

El viernes 25 de noviembre, en el Palacio Euskalduna, tendrá lugar la jornada dedicada íntegramente al desarrollo y aprendizaje de los participantes. De 10:00 a 13:00 se trabajará y se profundizará en temas tales como el trabajo en equipo, el miedo al fracaso, la visión del futuro o el papel que tienen los jóvenes respecto al momento delicado actual de la sociedad mediante dinámicas como el "world café" o el "brainstorming". Para ese taller se cuenta con la participación de Antonella Broglio, experta en marketing y comunicación, y Juan Ferrer, experto en el ámbito del coaching ejecutivo.

En la sesión de tarde, de 15:30 a 19:30 los participantes tendrán la oportunidad de escuchar, disfrutar y aprender de las experiencias de emprendedores como:

-Luis Iván Cuende: Joven emprendedor de 16 años. Fundador y líder de la empresa Asturix. Se trata de una joven promesa en el mundo 2.0.

-Igor San Román: Fundador de Sociálitás, empresa en la que trabaja, y además es experto en redes sociales San Román es asesora externa del Parlamento Vasco y ha sido el organizador del Facebook Developer Garage Bilbao.

-Tabi Vicuña: Fundador de Job andTalent, una red social para encontrar empleo.

-Juan Ferrer: Socio director en Ferrer Desarrollo de Directivos. Sus especialidades son principalmente la Formación y el Desarrollo de Habilidades Directivas (cómo hablar en público, coaching para directivos, mejora en la gestión del tiempo, liderazgo, dirección de equipos, etc.) a través de Seminarios o en sesiones de Coaching



Individual.

Microsoft España o Txito, que se denominan activistas del transporte sostenible, y que es la primera empresa en ofrecer un sistema de transporte de mercancías mediante bicicleas de carga.

El sábado 26 de noviembre tendrá lugar en la Facultad de Empresariales/Enpresagintza de Mondragon Unibertsitatea, en el campus de Oñati, la Asamblea General extraordinaria de la Confederación Española de Junior Empresas. Han colaborado en la organización del evento Socialitas, Job and Talent y EventBis (Grupo Evandti), Mondragon Corporation, Lan Ekintza, Ministerio Sanidad, Política Social e Igualdad y Microsoft España.

Junior Empresas

Las junior empresas nacieron a finales de los años 80 en Bilbao con el objetivo de trabajar por y con la colaboración entre las diferentes universidades, así como generar sinergias entre las mismas y el mundo empresarial. Hoy en España hay 35 junior empresas registradas, muchas de las cuales forman parte de la Confederación Española de Junior Empresas (CEJE). Para formar parte de la CEJE primero hay que conseguir la aceptación de la federación territorial de junior empresas –en Euskadi de la Federación Vasca de Junior Empresas, y después la Asamblea Nacional decide su aceptación en función del proyecto que presenten. Entre los requisitos para ser un junior empresario: ser menor de 25 años, cursar una carrera universitaria en la actualidad o estar bajo el respaldo de una universidad.